
 

 

 

 

   

 

 本校では、今年度これまでに専門機関の先生方を

講師として招き、「食育」「SNS」「性感染症」につい

て、学年ごとまたは全校で講演を聴講してきました。 

 １２月 7日（木）の６校時には、山梨県薬剤師会

の柳本祥子先生を講師に、健康でより良い人生を送

るために、「薬物の危険性」「心や体を守る方法」など

の内容についての講演をしていただきました。この

講演会で、「違法薬物の使用だけではなく、医薬品の

用法・用量を守らないことも『薬物乱用』に含まれ

る」という話があり、私たちが日常生活で何気なく服

用している薬も、正しく服用しないと心身に悪影響が及んでしまうというような、身近に

潜む危険性についても知ることができました。 

 １２月１４日（木）の６校時には、山梨県警察本部 少年・女性安全課の少年対策官で

ある北原宏明先生を講師に招き、１学期末に全校で聞いた医学的見地からの講演とは違い、

法令遵守（法律などの社会的なルールとして定められている事柄を守ること）やトラブル

回避の見地から、１・２年生を対象に講演していただきました。この講演ではじめに講師

の先生から「インターネットは私たちの生活に欠かせないものとなってきているので、他

人事ではなく自分事として考えてほしい」との話があり、ニュースで報道されている事件

などは私たちの身近で起こってもおかしくないという話がありました。そして、ネットに

はメリットがある反面、「SNS などに一度アップした写真などは無断転載される可能性が

あるので、完全に取り除くのは無理」「写真の背景などから個人情報が特定されることもあ

る」などというデメリットについても深く知ることができました。そして、「ネットのメリ

ットやデメリットを考え、賢いユーザーになることが大切」「人としてやってはいけないこ

とを、ネット上でもやってはいけない」などの話があり、安心安全な生活を送るうえで大

変参考になったと思います。また、今回は保護者にも講演会の開催をお知らせし、参加い

ただきました。ありがとうございました。ご家庭でも SNSなどのネット利用について、お

子さんが正しい使い方ができますよう、指導や見守りをお願いいたします。 

 

 

 １２月１６日（土）には、県アンサンブルコンテ

ストが YCC県民文化ホールで開催されました。本

校吹奏楽部の鶴田さん、谷口さん、岡さん、新井さ

ん、岩下さん、田村さん、増井さんの７名が管楽打

楽器七重奏で「ふたつの伝承歌」の演奏を行いまし

た。結果は僅差で惜しくも銅賞でしたが、大舞台で

も臆することなく、調和のとれた音色を会場いっ

ぱいに響かせていて、その柔らかで透き通った音

色や堂々と演奏する姿に感動しました。 

令 和 ５ 年 度  学 校 だ よ り 

甲 府 市 立 上 条 中 学 校 

令和５年１２月２６日 三澤 明生 

身近に潜む危険から自分を守ろう ～薬物乱用防止講演会、ＳＮＳ講演会～ 

薬物乱用防止講演会での様子 

調和のとれた音色を響かせて ～県アンサンブルコンテスト～ 

演奏後、緊張感から解放されて笑顔の７名 



 

 １２月１３日（水）には、来年度の生徒会正

副会長を決定する生徒会役員選挙の立会演説

会・投開票が行われました。この日までに１２

月６日（火）から１３日の朝まで、朝の選挙運

動や昼の放送での演説、帰りの会でのクラス訪

問に各候補者陣営が力を合わせて取り組みま

した。６名の候補者は、しっかりとした公約を

掲げ、来年度の生徒会活動についての思いを熱

く語っていました。投開票の結果、来年度の会

長には針生さん、副会長男子には森さん、副会

長女子には谷口さんが当選し、翌日１４日（木）には

選挙管理委員長の渡辺さんから当選証書が渡されま

した。これから、この３名が中心となって来年度の生

徒会役員執行部のメンバーを決めていくことになり

ます。どのような顔ぶれになるかとても楽しみです。 

また、選挙管理委員会は公平公正な選挙の実施のた

めに、縁の下の力持ち的な役割を一生懸命行いまし

た。選挙管理委員の皆さんご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 猛暑日が続いていた８月２５日の２学期始業式の日から、今日で８１日が過ぎ、２学期

が終了します。２学期始業式の時に、私から全校生徒に「協和の心を育もう」「学力の定着

を図ろう」「自分で健康管理をしよう」という頑張ってほしい３点を示しました。麗条祭や

生徒会役員選挙、新人戦などへの行事や部活動への取り組み、定期（中間・期末）テスト

や３年生は校長会テストへの取り組み、コロナやインフルエンザなどの感染症への対策な

ど、全校的に見るととてもよく頑張って取り組んできました。生徒の皆さんの一人一人の

頑張りによって、上条中学校が大きく成長した時期であったと思います。 

 保護者や地域の皆様におかれましては、今学期も本校の教育活動への深いご理解とご協

力をいただきまして誠にありがとうございました。来年も職員一同、生徒の健やかな成長

のために尽力していく所存ですので、ご支援よろしくお願いいたします。 

 それでは生徒の皆さん、健康で充実した冬休みを過ごし、良い年をお迎えください。 

来年度の生徒会の舵取り役が決定 ～生徒会役員選挙～ 

ピンと張りつめた空気漂う立会演説会 

クラス訪問で思いを語る候補者 

清き一票をよろしくお願いします 選管委員長が当選証書を授与 

これからも、みん

なで生徒会活動を

盛り上げよう！ 

２学期をふりかえって ～新しい年を輝かしい一年に～ 


